
Compte rendu du Conseil d’administration du C.I.A.S. 

du 03-06-2025 
 
Etaient présents : Dominique LEVEQUE, Patricia MEHENNI, Maryline LAFOREST, Michelle BENARD-LOUIS, 

Philippe CAPLAT, Jakline MARTINVAL, Charline JOURNÉ-CLIVOT, Françoise MOREAU, Dominique CHAUDRÉ, 

Sylvie LEFEVRE, Noëlle CORDARY, France PIEROT, Mado GOETZ, Liliane MAGNIEZ, Francine GALIMAND, Annick 

CHAYOUX. 

Etaient excusés : Claudine BEGUINOT, Marie-Alain CLAISSE, Arnaud JACQUART, Agnès MICHAUT, Maye 

BAUDETTE, Betty VAN SANTÉ, Nathalie COUTIER, Marie-Christine FAURE, Sébastien GRANGÉ, Chantal 

BERTHELEMY, Alain MAREIGNER. 

Nom et Prénom des élus ayant donné pouvoir : Arnaud JACQUART, représenté par Noëlle CORDARY – Nathalie 

COUTIER, représentée par Françoise MOREAU - Sébastien GRANGÉ, représenté par Sylvie LEFEVRE – Chantal 

BERTHELEMY, représentée par Patricia MEHENNI. 

Etaient également présentes :  Léonie GAYDU, Directrice – Nathalie BOUILLON, Comptable – Céline LEBRUN, 

Secrétaire de Direction. 

Membres en exercice : 27 Présents : 16 Votants : 20 Pouvoirs : 4  Excusés : 11 

La séance est ouverte à 18 h 00 par le Président 

Désignation du secrétaire de séance : Charline JOURNÉ-CLIVOT 

 

APPROBATION DU PRECEDENT COMPTE RENDU 

 
Adopté à l’unanimité 
 

COMPTE ADMINISTRATIF 2024 

Lecture est faite par le Président du rapport de présentation du Compte Administratif 2024. 
 
Noëlle CORDARY questionne sur les prêts que le CIAS peut faire aux familles. Patricia MEHENNI explique que 
la commission permanente peut être amenée à accorder des prêts aux familles qui sont dans l’attente de 
revenus, pour leur éviter une coupure d’énergie par exemple. Ils rembourseront ensuite avec des mensualités 
adaptées à leur budget. 
 
Philippe CAPLAT demande pourquoi il y a une baisse des aides attribuées pour les abonnements aux transports 
scolaires. Il semblerait que l’information n’ait pas été assez diffusée, malgré plusieurs relances sur les réseaux 
et dans les mairies.  
 
Pour l’année 2025-2026, nous allons voir avec Armelle CHARDON, chargée de communication à la CCGVM, 
pour une diffusion plus large.  
 
Le Président quitte la salle pour ne pas prendre part aux débats et au vote. La séance est présidée par la 
doyenne, Mme Francine GALIMAND.  
 
Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 



M. LEVEQUE remercie Nathalie BOUILLON, Léonie GAYDU et le personnel du C.I.A.S. pour le travail effectué. 
M. LEVEQUE informe le Conseil que c’est le dernier compte administratif qu’il présente pour le CIAS, puisqu’il 
ne se représentera pas aux prochaines élections.  
 
M. LEVEQUE et Mme MEHENNI, précise que le C.I.A.S. est créé depuis maintenant 20 ans et renouvellent leurs 
remerciements pour l’aide et le soutien apportés au plus démunis sur le territoire depuis tant d’année.  

 

COMPTE DE GESTION 2024 

 
Adopté à l’unanimité 

AFFECTATION DU RESULTAT 2024 

 
Adopté à l’unanimité  

ATTRIBUTION DE SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS :  

Les associations suivantes ont déposé une demande de subvention : 

  NOM DE L'ASSOCIATION 
Subventions 

versées en 2024 
Propositions pour 

2025 

Amicale des fonctionnaires 480,00 € 480,00 € 

Entour'Age Bien Vieillir en Champagne 6 200,00 € 6 200,00 € 
 ADMR des trois vallées 500,00 € 500,00 € 
 ADMR Vallée du Cubry 500,00 € 500,00 € 
 Secours Catholique 300,00 € 300,00 € 
 UNAFAM Section Marne 300,00 € 350,00 € 
 Aide Alimentaire Vallée de la Marne 2 500,00 € 2 500,00 € 
 Banque alimentaire de la Marne 600,00 € 600,00 € 
 JALMALV SPAM 100,00 € 100,00 € 
 Vie Libre - Pré section d'Epernay 300,00 € 300,00 € 
Familles rurales 2 000,00 € 2 000,00 € 
Papillons Blancs 400,00 € 400,00 € 
Conciliateurs de Justice de la Cour d’Appel de 
Reims 

200,00 € 200,00 € 

La Tribu des Minots 300,00 € 300,00 € 
Secours Populaire 300,00 € - 
Emmaüs 400,00 € 400,00 € 

  13 380,00 €   15 130,00 € 

 
L’association Entour’âge Bien Vieillir en Champagne demande cette année une subvention de 6 200 € au CIAS. 
En 2024, 4 200 € avaient été accordés au conseil d’administration du 13 juin et une subvention 
complémentaire de 2 000 € avait été attribuée le 23 octobre suite au courrier de la Présidente Marie-Christine 
BRESSION. Il est proposé de verser la somme de 6 200 € en 2025. Une subvention complémentaire ne sera 
pas versée en octobre cette année.  
 
Noëlle CORDARY demande pourquoi l’association Entour’âge Bien vieillir en Champagne a des difficultés 
budgétaires. Patricia MEHENNI retrace les dernières années de l’association suite à la « perte » de la MAIA 
pour l’association et des subventions allant avec.  
Elle explique également que l’année prochaine, la situation devrait s’améliorer si la Présidente réussie à 
obtenir les subventions sollicitées.  
 
Mme Dominique CHAUDRÉ ne prend pas part au vote concernant la subvention attribuée à l’association Aide 
Alimentaire Vallée de la Marne. 
Adoptée à l’unanimité.  



CONVENTION D’OBJECTIFS ET DE FINANCEMENT AVEC LA CAISSE D’ALLOCATIONS FAMILIALES 

(CTG) 

 
La Communauté de Communes de la Grande Vallée de la Marne a renouvelé la Convention Territoriale Globale 

(CTG) pour une durée de 5 ans de 2025 à 2029. Cette convention a notamment pour objectif d’obtenir une 

subvention pour les postes de chargé de coopération visant à renforcer le suivi et le pilotage du plan d’action 

de la CTG. Le CIAS a été désigné comme porteur pour obtenir la subvention des chargés de coopération qui 

sera divisée comme suit : 40 % pour la MJC sur la thématique enfance jeunesse, 50 % pour le CCAS sur la 

thématique de la parentalité et 30 % pour le C.I.A.S. pour l’animation de l’observatoire de la jeunesse, soit 

1,20 ETP. Patricia MEHENNI remercie Léonie GAYDU qui s’est portée volontaire pour cette mission et a animé 

plusieurs observatoires de la jeunesse depuis juin 2024.  

Adoptée à l’unanimité.  
 

INFORMATIONS/QUESTIONS DIVERSES  

 

• Activités intergénérationnelles : crèche les Grapillons/CIAS 
 
L’information est donnée aux membres que les Services Civiques Solidarité Séniors (SCSS) ont réalisé une 
activité avec la crèche et des séniors (réalisation d’une fresque). Cet instant a été très apprécié des ainés et 
des enfants. Il a été proposé de continuer ces ateliers intergénérationnels qui plaisent beaucoup.  
 

• Rapport d’activité 2024 
 

Le rapport d’activité est distribué aux membres. 
Il sera également envoyé par voie dématérialisé à chaque membre.  
 
Patricia MEHENNI remercie Léonie et Céline pour le travail effectué.  
 

• Aides aux transports scolaires 
 
L’aide aux familles pour les abonnements aux transports scolaires est renouvelée pour la rentrée 2025/2026, 

les inscriptions débutent le 5 juin 2025.  

La communication va être lancée sur les réseaux, auprès des mairies et sur les journaux communaux.  

Il est demandé que le formulaire soit envoyé également aux membres du CA pour permettre une diffusion 

encore plus large.  

• Départ de Léonie GAYDU   

Patricia MEHENNI remercie Léonie pour son engagement, sa disponibilité, sa réactivité et l’élan qu’elle a pu 

mettre au sein de l’équipe du CIAS.  

Léonie a su renouer le lien partenarial, faire sortir le CIAS de ses murs et emmener son équipe avec elle. En 

sortant vers l’extérieur le CIAS est aujourd’hui plus identifié sur le territoire, que ça soit par les administrés ou 

les mairies elles-mêmes.   

L’ensemble du Conseil remercie Léonie et lui souhaite de s’épanouir dans ses nouveaux projets.  

La séance est levée à 19h15 


